

Eine Schulklasse aus der Zeit um 1900

Das Suchbild führt auf die Spur einer Familie, die ihrerseits wiederum Spuren in der Dinklager Geschichte hinterlassen hat

Von Andreas Kathe

Bei dem in diesem Beitrag vorgestellten Foto aus der Zeit um 1900 handelt es sich möglicherweise um eine der ältesten Aufnahmen einer Dinklager Schulklasse. Das Foto zeigt Schüler der Dinklager Knabenvolksschule mit dem Lehrer Franz Beckmann (Mitte, hinten). Nur sehr undeutlich ist auf dem Schild, das von zwei Schülern in der vorderen Reihe gehalten wird, der Schriftzug „Dinklage“ zu erkennen. Eine Jahreszahl ist nicht ersichtlich. Das Foto entstand offenbar im hinteren Bereich der katholischen Kirche St. Catharina (vermutlich Eingang zur Küsterei). Die alte Knabenschule war damals in einem Gebäude neben dem Dinklager Pastorat angesiedelt (heute Kindergarten St. Theresia). Lehrer Beckmann wohnte mit seiner Familie in einem Haus am Kirchplatz (heute Schuhhaus Fangmann). Wer noch nähere Angaben zum Foto und zu den abgebildeten Personen machen kann, wende sich bitte an Andreas Kathe in Dinklage, Telefon 04443/4179.



Die Aufnahme aus der Zeit um/vor 1900 zeigt Lehrer Franz Beckmann mit seiner Knabenschulklasse.
